



MC designará candidato, hasta enero; Grupo Jalisco frena relevo exprés

La lucha de fuerzas al interior de Movimiento Ciudadano provocó que la designación de su eventual candidato o candidata presidencial para el 2024 se perfile aplazarla para después de terminar las precampañas, es decir a partir del 20 de enero próximo con lo cual se frenó lo que advirtieron como un “madruguete” para imponer al coordinador de los diputados naranjas, Jorge Álvarez Máynez como su abanderado.

PUGNA INTERNA

El grupo Jalisco y personajes como Martha Tagle, entre otros, se opusieron a designar candidato o candidata casi de manera automática en la persona de Álvarez Máynez y plantean analizar a fondo la ruta al 2024 tras esta crisis.

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, confirmó que ya no habría precampaña, con lo cual se espera que el próximo candidato o candidata de MC se conozca a partir del 20 de enero.

Tan pronto, se concretó el anuncio de que Samuel García se bajaba de la contienda presidencial para regresar a la gubernatura, la cúpula emecista se reunió el domingo donde re-

presentantes del grupo Jalisco se negaron a una definición exprés de quien tomará el lugar del mandatario de Nuevo León.

El coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, reconoció que su partido vive un momento complicado tras la

fallida candidatura presidencia de Samuel García e incluso representa una desventaja para su partido rumbo al 2024, pues se perderá “un momento fundamental en la precampaña”.

En entrevista en el marco de la reunión de MC en el Word Trade Center para revisar su ruta al 2024, Castañeda confió en que saldrán avante y confirmó que no hay una decisión tomada sobre quien será el o la candidata presidencial de MC en el 2024, pues no se puede encartar a nadie, pero tampoco descartar a nadie. (Alejandro Páez) •

DANIEL AUGUSTO - CUARTOSCURO



Dante Delgado baila con sus “fosfo fosfo” en la reunión de emecistas que convocó de emergencia en la Ciudad de México.